42日間の夏休みが終わり、今日から2学期のスタートです。 2学期も「明るく なかよく 正しく」を忘れずに、みんな で協力して、楽しく、安心できる、浮野小学校にしていきまし ょう。

今年の夏休みもいつも以上に暑かったですね。台風も来たし、 日本のあちこちで大雨が降ったというニュースもありました。 また、コロナウイルスがだんだん減ってきて、久しぶりに家族 で旅行に行ったという人もいたのではないでしょうか。久しぶ りと言えば、4年ぶりに行われた盆踊り。ものすごい盛り上が りでしたね。皆さんが大人になってもなくさずに続けていきた いですね。

皆さんの「夏休みにこんなことしたよ」とか「こんなところへ行ったよ」といった話をたくさん聞きたいです。校長先生に話してください。それからいつものように、ロイロノートにも夏休みの思い出コーナーを作っておくので、たくさん書いてください。待ってます。

2学期は、学校行事が盛りだくさんです。まず、今月9月の終わりに、6年生が修学旅行で京都と奈良に行きます。校長先生も行きます。とても楽しみです。10月には芸術鑑賞会があります。去年は「ぐりむ」りむりぐ」りむ」という劇を見ましたね。今年は何を見るのか楽しみです。11月にはのかよいよ浮野っ子まつりが行われます。7月には各クラスで何をやるのか話し合ってましたね。お客さんは、1年生から6年生、なかよし学級、保護者の方々など、いろんな人が来ます。みんなを楽しませるにはどうすればいいのか、各クラスでしっかり話し合ってください。しっかり話し合うことでクラスは今よりもっと良くなるはずです。もう一つ、11月には縦割り遠足もあります。去年は朝日遺跡ミュージアムへ行きましたね。

また、学校行事とは違いますが、10月から1年間の後半が

始まるということで、児童会や委員会や係が新しくなります。 ぜひ、新しい委員会や係に挑戦してほしいと思います。

さらに、10月には通知表も渡されます。通知表で自分の得意なことや苦手なことを確認して、がんばるきっかけにしてほしいです。

このように、2学期はいろいろなことがあります。でもみなさんにやってほしいことは、今までと同じです。自分からあいさつをしましょう。公園のゴミを持ち帰りましょう。授業をしっかり聞いて自分の考えをもちましょう。苦手なことでもあきらめずに最後までがんばりましょう。困っている人を助けましょう。一日一日を大事にして、自分ができること、自分がしなければいけないことを、一つずつしっかりやっていきましょう。

みなさんにとって 2 学期がすばらしい学期になることを願っています。以上で校長先生の話を終わります。